

## RESUMEN

El presente Proyecto es el resultado de un análisis crítico y diagnóstico integral de la situación actual (Visión Global), la misma dirigida a comprender la realidad del contexto estudiado de manera conceptual y organizativa, a través de la información adquirida en todos los niveles (latinoamericano, nacional, regional y local) para así encarar de manera organizada el estudio y comprensión de la situación actual, a través con una postura propia con una visión global e integral en cuanto a los aspectos **Político Administrativo y Jurídico, Económico Financiero, Socio Poblacional Cultural y Físico Territorial**, por la que atraviesa nuestra sociedad.

El área de intervención delimitada, es la Ciudad de Bermejo, también conocida como “TRIANGULO DEL SUR”, la misma que es la capital de la Segunda Sección Provincia Arce del Departamento de Tarija. Cuenta con una zona predominantemente urbana, asimismo con un importante potencial agrícola, las mismas que tienen aptitud para la producción de caña de azúcar, cítricos y frutos subtropicales. En esta unidad territorial se encuentra la industria más grande del departamento, el Ingenio Azucarero de Bermejo (I.A.B.SA.). Además, de su cualidad fronteriza, por lo que se relaciona y es fuertemente influenciada por la Argentina.

Una visión integral permite concluir que existe un punto clave que cambiara la situación de los aspectos estudiados, el que muestra que la base para el desarrollo integral de cualquier sociedad, es el crecimiento de su economía, si no hay economía no hay desarrollo.

La conclusión de este profundo análisis lanza como resultado para solucionar los problemas encontrados, el planteamiento de una planificación integral en el área de intervención, con la presentación de políticas, Programas Planes y Proyectos.

Analizando las propuestas, se concluyo intervenir, como base fundamental de un cambio positivo y futuro de la región, en la **Política de Desarrollo Económico** ya

que la economía es la base de la sociedad, si no hay economía no hay desarrollo, ni calidad de vida.

Es por esta razón que hemos desarrollado una planificación integral estructurada de toda la ciudad de Bermejo, con el objetivo de relacionar, equilibrar y armonizar los aspectos, implementando proyectos en red.

Por las razones expuestas anteriormente, sería muy importante la implementación de una **Planta Industrializadora de Cítricos**, para darle valor agregado a la producción.

Con la implementación de este proyecto se dará valor agregado a la producción se creara empleos de manera directa e indirecta generando un movimiento económico y mejorando la calidad de vida de las familias de citricultores y del municipio.